

美化キャンペーン

当番町会として

大井坂下町会から

昨年度の美化キャンペーン
モデル地区・当番町会として

の活動も残すところわずかに
なりました。

この一年を振り返ってみ
ますと、暑い日、寒い日にか
わらず、多くの町会員の方
が集まり清掃に汗を流されま
した。

役員も少なくて、行事を行
なうにしても中々人が集まら
ない中で、この美化キャンペー
ンに関しては、活動の趣旨
をよく理解し心よく参加して
下さいます。

大多数がマンション住ま
いの方々で、普段はあまりお
目に掛らない為、町内清掃日
は「久しぶりね」「元気でした

か?」等、和やかな声も聞か
れ、これも良い相互理解の場
だと思います。当番町会でな
くなつても、町内清掃は今迄
通り、これからも続けていき
ます。

そしてこれが一つのキッ
カケになり、マンション住ま
いの縦の生活と町会の横の繁
がりを大切にしていけたら、
災害時、隣のマンションに顔
見知りが居ると思えば、自ず
と声も掛けやすくなるだろう
と思います。清掃活動だけに
止まらず町内・地域活動に広
がつてく
れればと
願つてい
ます。



《これから》

地区委員会事業

地 区 委 員 会 事 業

『これまでの
楽しい企画が
いっぱい』

日時 七月十二日（日）
午前十時～午後三時
「子どもカーニバル」

場所 南大井文化センター
みなみ児童遊園
「早川町キャンプ」

日時 七月二十六日（日）

二十七日（月）
「泊二日」

場所 山梨県早川町

ヘルシー美里

※参加申込 六月下旬（予定）

今年もカヌー・キャンプフ

アイヤー等盛り沢山の自然の
中でのプログラムを用意。詳
しくは回覧、チラシをご覧下
さい。

他にも秋にみかん狩り、中

学生バーベキュー大会企画中。

三編集後記

勝島しながわ花街道へ四
月下旬に花見に行きました。
黄色の菜の花と満開のピ
ンクの桜が一面咲き乱れコン
トラストが見事でした。

家族達、若い人々が花の下
のあちらこちらでお弁当を食
べている姿が見られました。

勝島運河と云えど昨年二月
十六日に大井第一町会連合会
会長高林正敏さんが桜の苗木
を寄附され植樹されました。
何時の日か見事な桜が咲き、
しながわ花海道が住民の皆様
に愛される行楽の地となるこ
とでしょう。

本号が皆様に届く頃には
梅雨も明けるかな? 神社の祭
礼、楽しい夏休みもすぐです。
夏バテに気をつけて充分に
楽しんでください。

（編集者一同）